

## El Club Huracán festeja su 95° aniversario



Una de las instituciones más reconocidas en el ámbito futbolístico del interior del país es Huracán de San Rafael, que este domingo está cumpliendo sus 95 años de vida.

La institución, ubicada en avenida Mitre 2.461 de nuestra ciudad, nació un 15 de noviembre de 1925 tras reuniones de un grupo de muchachos, casi en su mayor parte pertenecientes a la escuela 25 de Mayo, que le dieron el nombre de Sportivo Huracán y luego sería Club Atlético Huracán.

Sobresale que es el club sanrafaelino con mayor cantidad de participaciones en torneos organizados por la AFA, teniendo además el privilegio de haber jugado 2 torneos nacionales en Primera División, en los años 1974 y 1981.

En cuanto a los logros deportivos del "Globo", se destacan los 25 títulos obtenidos en la Liga Sanrafaelina de Fútbol: 1929, 1930, 1931, 1933, 1940, 1956, 1957, 1958, 1960, 1963, 1975, 1976, 1978, 1980, 1981, 1986, 1991, 1993, 1995, 2005, 2008, 2010, 2011, 2013 y 2014.

Hoy en día el club cuenta con distintas actividades deportivas, entre las que sobresale el básquet, que se encuentra en el Nivel I del torneo mendocino, handball, vóley, fútbol femenino, futsal y boxeo.



---

Con el pasar de los años, el prestigio que fue teniendo la institución azuloro fue cada vez más relevante en los distintos puntos del territorio nacional, lo que la transformó en una de las instituciones más populares de toda Mendoza.